

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín N. 62

Santa Cruz, 18 de septiembre del 2015

148 perros y gatos desparasitados y vitaminizados en campaña puerta a puerta





En el marco de la campaña "Soy un dueño Responsable", que lleva adelante Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos (ABG), en la isla San Cristóbal se realizó una campaña gratuita puerta a puerta de desparasitación, vitaminización y concientización sobre la tenencia responsable de mascotas.

La campaña realizada del 08 al 11 de septiembre, en los barrios Estación Terrena Algarrobos, Fragata, Peñas Altas y Bajas, Palmeras y la parroquia El Progreso, se obtuvo los siguientes resultados: 148 perros y gatos desparasitados y vitaminizados.

Paralelamente, como parte de esta campaña, se concientizó a los dueños de las mascotas acerca de la importancia de la desparasitación, beneficios de la esterilización, recomendaciones de cómo ser un dueño responsable y además se informó de la próxima campaña gratuita de esterilización a realizarse del 21 al 26 de septiembre en conjunto con la Fundación Animal Balance.

La ABG continuará realizando periódicamente este tipo de actividades a fin de aumentar la conciencia pública sobre la tenencia y manejo adecuado de las mascotas.

Unidad de Comunicación.

